

# *Les Pasteurs pour la Paix rejetent la politique anti-cubaine de Washington*

---



**Gail Walker est venue l'année dernière à Cuba à la tête de la caravane de l'amitié États-Unis Cuba organisée par les Pasteurs pour la Paix.**

La Havane, 13 jan. (RHC)- Les Pasteurs pour la Paix, organisation œcuménique nord-américaine, a confirmé ce jeudi son rejet des politiques des États-Unis qui provoquent actuellement douleur et souffrance au peuple cubain.

Gail Walker, sa directrice exécutive, a exprimé sur Twitter sa solidarité non seulement avec Cuba mais aussi avec le Nicaragua, le Venezuela et la Bolivie.

«Nous nous opposons aux politiques immorales et brutales des États-Unis qui provoquent douleur et souffrance #SanctionsKill; (Les sanctions tuent) et #UnderTheBlockade, (A bas le blocus)», a-t-elle publié.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/282746-les-pasteurs-pour-la-paix-rejettent-la-politique-anti-cubaine-de-washington>



**Radio Habana Cuba**